

Pourquoi certaines personnes s'amuse-t-elles à faire souffrir les autres ? -

Le net, génial pour faire des rencontres mais génial aussi pour nous faire espérer de trouver quelqu'un avec qui on serait bien...

Je ne fréquente pas souvent les chats et quand je le fais c'est juste pour m'amuser pas pour trouver un petit ami. Or ce jour-là, j'ai sympathisé avec un garçon, on a parlé pendant environ une heure; je sais très bien que ce que je vais vous dire est ridicule mais j'avais l'impression de le connaître depuis super longtemps comme si je l'avait toujours connu. Mais il était chez un copain et il m'a dit qu'il n'avait pas internet chez lui alors il m'a donné son numéro de portable, j'ai beaucoup hésité à lui donner le mien car on ne sait jamais sur qui on peut tomber dans ces chats c'est vrai qu'on avait parlé longtemps mais quand même j'éprouvais une certaine réticence à le lui donner mais finalement je l'ai fait.

Le lendemain soir il m'envoya un texto banal mais pour moi c'était important car cela signifiait qu'il ne m'avait pas oublié et peut être même que j'étais importante à ses yeux. Je lui répondis, il m'en renvoya et ainsi de suite... Tout cela dura pendant 2 mois, chaque soir j'étais là scotchée devant mon portable à attendre qu'il daigne m'envoyer un texto; je n'osais même pas téléphoner de peur qu'il m'envoie un texto et que je ne le reçoive pas tout de suite. Tout allait bien, on parlait de tout et de rien. Arriva le jour de mon anniversaire, je pensais qu'il n'allait même pas s'en rappeler et bien si, il m'envoya un adorable texto; pendant toute la journée je ne cessai de penser à lui, le fait qu'il ait pensé à moi en ce jour important me faisait croire qu'il m'aimait, tout de suite je commençai à m'imaginer des choses, et je suis du genre à imaginer les hommes de la façon dont je les voudrais je m'efforce de ne pas voir leurs défauts et de les modeler à ma guise. Je me voyais déjà sortir avec lui, dans ses bras...

Mais je ne savais pas du tout comment il était, à vrai dire peu m'importait. Et pourtant les gens qui me connaissent savent que pour moi le physique d'un garçon est important.

Au lieu de m'envoyer des textos il commença à me téléphoner, la première fois je n'ai pas répondu car j'avais peur, je ne peux pas expliquer de quoi j'avais peur peut être qu'il soit déçu par ma voix ou tout simplement que moi-même je sois envoutée par la sienne. Alors il me laissa un message sur mon répondeur; je l'écoutai et il s'avérait que sa voix ressemblait beaucoup à celle de mon ex petit copain !!! Cela m'a beaucoup perturbé, alors j'ai commencé à imaginer que ça pouvait être lui... cette idée est bien sûr invraisemblable mais bon je commençais à m'accrocher à ce garçon et en quelque sorte j'essayais de trouver des raisons qui m'empêcheraient de tomber amoureuse. Alors j'ai quand même décidé de le rappeler, on est restés au téléphone pendant près d'une heure, plus il me parlait et plus je commençais à me rendre compte que ce garçon était parfait... pour moi ! Ainsi tous les soirs on se téléphonait ; et un soir il m'avoua qu'il avait 19 ans, à l'époque je venais juste d'en avoir 15. Ce petit détail m'a beaucoup perturbé, mais il a su m'amadouer et m'enlever toutes mes craintes, il était toujours très doux, toujours à l'écoute de mes petites histoires qui étaient sûrement sans importance, il était toujours là quand je n'allais pas bien.

Souvent il me disait qu'il voulait me voir, mais j'avais peur de sa réaction lorsqu'il me verrait, car durant tout ce temps il avait dû se faire une image de moi et je me disais que peut être qu'il serait déçu de me connaître vraiment; alors à chaque fois je déviai la conversation. Jusqu'au jour où l'on fixa vraiment un rendez-vous, il était censé me rejoindre dans un café; mais on n'avait pas encore prévu l'heure donc le soir avant notre rencontre j'ai attendu, attendu et encore attendu un appel ou un texto de sa part et rien. Je me suis dit qu'il n'avait peut être plus de forfait... bref j'essayais de lui trouver des excuses. Et donc le jour de la fameuse rencontre rien ne s'est passé, et oui je l'ai attendu toute l'après-midi et il n'est pas venu. Je lui avais dit comment je serais habillée donc il aurait été facile de me reconnaître; mais non personne n'est venu vers moi en me disant " salut c'est moi philipe". Je me demandais qu'est ce qui était le pire : qu'il m'ait vu m'ait trouvé moche et sois reparti sans même me dire bonjour, ou tout simplement qu'il ne soit pas venu. Alors le soir même, étant dans un état d'extrême nervosité; je lui ai envoyé un texto assez vague mais qui lui aurait fait comprendre que je n'avais pas apprécié ce qu'il avait fait. Il me téléphona une 1 ère fois, et je n'ai pas répondu; alors il

Quoi certaines personnes s'amuse-elles à faire souffrir les autres ? -

retéléphona une 2ème fois et j'ai répondu mais à ma grande surprise c'était une voix de fille qui était à l'autre bout du fil : c'était sa petite amie qui me demandait d'arrêter d'envoyer des messages à son mec... Je ne peux même pas décrire ce que j'ai ressenti à ce moment là, j'avais honte de moi de m'être laissé embobiné à ce point là et j'étais en colère, oh oui tellement en colère.

Pendant 2 mois j'avais entretenu une sorte de "relation" avec un garçon que je pensait connaître, mais en fait il s'est bien moqué de moi; il n'en avait rien à faire de moi puisqu'il était déjà casé. Encore aujourd'hui je me demande comment un garçon qui paraissait si adorable pouvait en fait n'être qu'un baratineur; pourquoi avait-il gaspillé tellement de temps avec moi au téléphone, pourquoi avoir fait tant de chose s'il ne voulait simplement que s'amuser et draguer une fille. Tant de questions auxquelles je n'ai et n'aurait jamais de réponse.

Alors voilà ma première et dernière expérience en ce qui concerne les mecs que l'on rencontre sur un chat.

Tout ça s'est passé il y a quelques mois et ça n'a plus d'importance à mes yeux, mais ma dignité elle n'oubliera jamais cette épisode de ma vie.

Donc maintenant ceux qui prétendent que l'on peut rencontrer le grand amour sur internet je les arrête tout de suite. D'un autre côté, d'autres personnes auront peut être plus de chance et tomberont sur quelqu'un d'honnête, ça n'a pas été mon cas; depuis je vais sur des chat mais juste pour m'amuser et lorsqu'une discussion devient trop importante ou bien que quelqu'un me demande mon numéro je réponds tout simplement : je n'ai pas envi de m'accrocher à quelqu'un qui par la suite n'en aura rien à faire de moi...